
 

 

三者事務的協議について（概要） 

 

 

■ 日 時 

  平成２９年４月７日（金）１５時００分～１６時００分 

 

■ 場 所 

  都内民間会議施設 

 

■ 出席者 

  東京都   安藤副知事  

国     古谷官房副長官補 

組織委員会 武藤事務総長 

 

■ 協議・確認事項 

 

 ① 大枠の合意に向けて経費分担のイメージについて議論した。 

  ・ 都からは、仮設負担について検討中である旨の説明とともに、国

に応分の負担、組織委員会に増収の要請があった。 

  ・ 国からは、立候補ファイル等に基づき負担を検討する意向ととも

に、大枠の合意のたたき台として都案提示の要望があった。 

  ・ 組織委員会からは、増収に向け努力する意向と、事業実施におけ

る進行管理の強化策が必要との認識の表明があった。 

 

② 関係自治体との作業チームにおける議論の中で、競技会場の使用   

期間、使用料、営業補償が懸案となっているとの認識を共有した。 

 

 ③ 大枠の合意のタイミングとスケジュールについて検討した。 

 



 

● 分担のイメージ 

 

 ➣東京都 

 

 ➣国 

 

 ➣組織委員会 

    

 

 

● その他の課題 

 

 ➣使用期間・使用料・営業補償 

 

 

 

● 日程感 

 

 ➣ 大枠合意（三者協議、関係自治体等連絡協議会）のタイミング 

 

 ➣ それまでの段取り 

 

  ・５月末 仮設の基本設計に着手 

  ・６月末 ＩＯＣ調整委員会 

   

組織委員会提出資料 
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